

令和4年(2022年) 2月号 発 行 能美市立辰口中学校 谷鋪 景子

めざす学校・生徒像

くじけずやり抜く生徒

つながり合い高め合う生徒

楽しい学校



1月31日、2年生が立志式を迎えました。これからの自分について考え、目標や決意を明 らかにすることで大人になる自覚を深めていってほしいです。立志式では、3名の代表者が 決意を述べました。一部を紹介します。

自分で判断できる人になりたいと私は思います。そのために、今は何事にも挑戦していきたいと思いま す。そうして成功したことも、失敗したことも経験として身につけられたらいいなと思います。また、知識も必 要になってくると思うので、勉強も頑張りたいなと思います。今までの自分は、誰かから言われたからする ことが多かったと思うけど、これから大人になるということを考えると、自分で考え、判断し、行動に移すこ ▶とが少しずつできるよう意識していきたいです。 渡海 愛花

僕は「努力を継続できる人」になりたいと思います。僕の今の目標は自分の行きたい高校に行くことです。 その目標を達成するために毎日AN(自学ノート)を1ページやるなどの小さいことをコツコツとやることが大 切だなと思います。まだ僕は努力をして思うような結果が出たことはないが、思うような結果が出なくても、 腐らずにやることでいつかは必ず、花が開くと思うから、今の自分の目標に向かって、努力を継続したいと 思います。

大人になったときに、自分自身を見つめ、今の自分があるのは支えてくれた人たちのおかげであると感 じ、その人たちに感謝すると共に生活の中で素直に「ありがとう」と伝えることができる大人になりたいと思 う。だが私は感謝の気持ちを素直に伝えるのがすごく苦手だ。それも特に家族や友達など身近にいる人 たちに。私が目指す大人になるためにはまず毎日、家族にしてもらっている料理や掃除、友達が私と仲良 くしてくれていることなどをあたりまえとは思わず、小さなことから今のうちに「ありがとう」と伝えることが大 切だと思う。今までの私は家の家事は全て親の仕事と思い直接、感謝を伝えることは少なかった。この立 志で改めて自分を見つめなおし、小さなことから感謝をし、私の目指す「日々感謝することができる大人」 になれるように頑張ろうと思う。簡単そうに見えて実は忘れがちであり、難しいと思うが、努力を積み重ね れば、きっと叶うと思う。 山口真奈

3年生 オンライン授業を実施しました**

1月27、28、31日の3日間私立入試に向け、3年生の健康面の安全を最 優先に考え、オンライン授業を行いました。1~4限目の授業に自宅から 参加しました。



コロナウイルス感染予防について

- ●必ず毎朝ご家庭で検温をお願いします。発熱等がある場合は登校を控えて下さい。
- ●PCR検査を受けることがあったとき(家族含む)は、学校まで連絡をお願いします。

お知らせ等は、辰口中学校ホームページに載せてありますのでご覧ください。

辰口中学校

検索

https://cms1.ishikawa-c.ed.jp/tatsukuj/